

communiqué de presse

Date : 15 septembre 2025



Un 10^e anniversaire couronné de succès pour le Valence en Gastronomie Festival 2025

La dixième édition du Valence en Gastronomie Festival a tenu toutes ses promesses. Plus de 50 000 participants ont répondu présents tout au long du week-end pour profiter de la richesse des animations proposées.

Dès le jeudi et le vendredi, les enfants et les scolaires ont ouvert le bal avec enthousiasme, donnant le ton d'un festival fédérateur et convivial. Les Nuits des Étoilés ont ensuite rassemblé **1 200 convives** autour de dîners d'exception imaginés par **19 chef.fe.s**, tandis que les Marches du Bruncheur, le Festival de cinéma et la spectaculaire Course des Garçons de café (avec **une quarantaine de participant.e.s**) ont rythmé la programmation avec originalité et énergie. Plus de **100 stands** gourmands ont animé le Champ de Mars, transformant le cœur de Valence en véritable village de saveurs.

Si la pluie du samedi après-midi a freiné l'affluence pendant quelques heures, elle n'a pas entamé l'engouement général. L'ambiance chaleureuse, la diversité des rendez-vous et la qualité des rencontres ont confirmé la place centrale du festival dans le paysage gastronomique et culturel de la région.

« Cette 10^e édition a été un beau chapitre qui vient clore une première décennie de partage, de convivialité et de gourmandise. Ce cap symbolique confirme la place du festival comme un rendez-vous incontournable et nous invite déjà à imaginer une nouvelle décennie encore plus créative et ambitieuse. » assure le président de Valence Romans Tourisme.

Rendez-vous en 2026 !

L'organisation remercie chaleureusement tous les partenaires, bénévoles et festivaliers qui ont contribué à cette réussite.

Un très beau festival pour les 10 ans vient de s'achever... et déjà l'édition 2026 se prépare : rendez-vous l'an prochain pour célébrer le 11^e anniversaire du Valence en Gastronomie Festival !